

El Inquisidor

Oficial: Autorizan el endeudamiento para construir el Acueducto Solís-León.
Inician con las obras públicas del Programa “Acámbaro 500”.
El Acueducto “Solís-León”, un proyecto para una región que no conoce Sheinbaum.
La basura, un grave problema para la población de Acámbaro.

HOLA MIS AMIGOS.- En Oslo, Noruega, se entregó el esperado Premio Nobel de la Paz 2025 a Corina Machado, quien salió de manera clandestina de Venezuela, toda vez que es objeto de persecución por el Gobierno dictatorial del falso hombre de “izquierda”, Nicolás Maduro, oorale!. La opositora a Maduro vivió toda una aventura desde el momento que dejó el país hasta llegar a Oslo, burlando “sistemas de seguridad” y apoyada por seguidores y el Gobierno de los Estados Unidos de América. Desde luego que su repentina aparición en Oslo fue toda una sorpresa porque en forma previa, su hija Ana Corina Sosa Machado, había recibido el galardón a nombre de su madre. Sin embargo, era parte del engaño porque la opositora ya estaba en plena fuga de Venezuela. Es por eso que al recibir el Premio, Corina Machado agradeció la distinción y ratificó que su nación debe transitar hacia la democracia y la libertad. Trump apoyó a Machado, por cierto; no para que recibiera el Premio, que él buscaba, sino porque la opositora representa al imperio de Estados Unidos en Venezuela, lo que confirma una vez más que EEUU sólo tiene intereses y no “amigos”. Claro!. Pero, dejemos el tema y vayamos a las acciones irresponsables de nuestros politicazos marca diablo, esos que “andan en todo y en nada” y nunca tienen tiempo de sentarse a “escuchar las necesidades del pueblo”, gachos!:

1.- Oficial: Autorizan el endeudamiento para construir el Acueducto Solís-León.- El Congreso de Guanajuato por medio de los legisladores, autorizó el endeudamiento de 4 mil millones de pesos para financiar la obra del Acueducto Solís-León, qué barbaridad!. Sin un mayor análisis de lo que representa el Proyecto para el sureste de la entidad, los Diputados aprobaron la suma de dinero en una sesión del pleno del Congreso con 24 votos a favor y 12 en contra. Los aguerridos miembros del Movimiento “No al Acueducto” estuvieron en la sede de la legislatura en Guanajuato capital, pero sin mayores resultados porque los “representantes populares” ni ven ni escuchan al pueblo. Primero, los del Movimiento acudieron cuando los Diputados de la Comisión de Hacienda aprobaron el monto y después, ante el pleno del Congreso. Las protestas como tales no tuvieron eco y la deuda quedó aprobada en una primera parte, pues luego vendrá otra de 3.5 mil millones de pesos para un total de 7.5 mil millones de pesos, que es el monto que aportará el Gobierno estatal para la realización del Proyecto. La otra mitad -7.5 mil millones de pesos-, la asignará la Federación para los 15 mil millones de pesos que costará la obra. Ahora, ya se espera que avancen los trabajos de construcción del Acueducto a fin de quedar listo para el 2028 y que pueda entrar en operación en el 2029. Tómala!.



Los del Movimiento “No al Acueducto” estuvieron ante la Comisión de Hacienda del Congreso de Guanajuato para pedir que no autorizara el endeudamiento, pero fueron ignorados.



2.- Inician con las obras públicas del Programa “Acámbaro 500”.- En dos actos públicos, Claudia “La Pollita” Silva puso en marcha las obras de rehabilitación del Programa “Acámbaro 500”, si bien es parte de las acciones de conmemoración por la fundación del pueblo durante el 2026. En un primer evento, puso en marcha la remodelación de la Avenida Hidalgo, entre la Omega-La Soledad y la Leandro Valle-Guadalupe Victoria, que incluye “nuevas banquetas y alumbrado público”; y en un segundo acto, inició la rehabilitación del Jardín “Independencia” y del Andador y la Plaza “Juárez”, las cuales éstas dos últimas, llevan el nombre del “Benemérito de las Américas”. En lo general, la inversión es de 4 millones de pesos con dinero directo del municipio, es decir, son el resultado del pago de los impuestos del heroico y sufrido pueblo de Acámbaro. Habrá otras obras, pero que en su momento serán anunciadas, esperando que exista apoyo del Gobierno del Estado y de la Federación. El plan de obra del “Acámbaro 500” está en marcha y al menos en estos espacios públicos, habrá acciones para tener una mejor imagen urbana. Bien!.



Las obras del Programa “Acámbaro 500” ya están en proceso como la remodelación del Jardín “Independencia”, que tendrá nuevo piso y un renovado Kiosko.

3.- El Acueducto “Solís-León”, un proyecto para una región que no conoce Sheinbaum.- Resulta contradictorio que un Proyecto como el del Acueducto Solís-León -o más bien, León-Solís-, se lleve a cabo “porque el Gobierno quiere y puede” y no se conozca ni la región a la que habrá de afectar en el mediano y el largo plazo. Increíble, pero cierto!. Miren: Claudia Sheinbaum, la Presidenta de México, no ha visitado Acámbaro ni el sureste de Guanajuato, por lo tanto, no conoce la zona “en vivo y en directo”; ni siquiera a pie-tierra ha recorrido el sector de la Presa “Solís”, únicamente la conoce en fotografías. Lo ideal, es que Sheinbaum y la Gobernadora, Libia García, que se supone sí conoce la región, hagan una visita y un recorrido, pero –insisto-, a pie. No en helicóptero, que es la esposa del helicóptero; no, a pie-tierra. Así, podrán apreciar más y mejor toda el área y pisar los surcos y el lodo por donde se dice que estará vigente la tecnificación a favor de los “campesinos del campo”. Quienes desarrollaron el Proyecto del Acueducto lo hicieron en un escritorio, sin conocer la realidad de la región. Y lo peor, es que los politicazos marca diablo les hicieron caso y lo pondrán en operación. Qué barbaridad!. Es el México ficticio que algunos creen conocer y gobernar porque el México real, no lo conocen ni lo gobiernan. Los politicazos olvidan que “el pueblo puso al Gobierno y no el Gobierno al pueblo”. Feos!.



En el pleno del Congreso, los miembros del Movimiento “No al Acueducto” exigieron analizar mejor el Proyecto Solís-León, pero una vez más, no fueron escuchados.



4.- La basura, un grave problema para la población de Acámbaro.- Entre la problemática urbana que destaca en Acámbaro, además del caos sobre el caos vial, jajaja, figura el de la basura, no pues!. Y es que la famosa empresa “Domos”, disque la encargada de la limpieza de la ciudad, permite que haya basura “por todos lados”. A cualquier hora, hay bolsas amontonadas con basura en calles y avenidas. Se dice que así es la ‘norma’ en tanto pasa a recogerla el personal del camión de “Domos”. Pero, esa basura queda en horarios inconvenientes. Para el turismo que visita la ciudad, esa basura la hay pues “por todos lados”. La zona urbana proyecta por lo tanto una mala imagen, sucia, muy a diferencia de otras localidades del Estado de Guanajuato que son “pueblos limpios”, sin basura acumulada. En un principio, la famosa empresa “Domos” debe re-orientar los horarios de recolección de basura y evitar que durante el día no se aprecie en las calles y avenidas. Sería un buen detalle para Acámbaro y el turismo que nos visita, si bien desde hace muchos años, lamentablemente, se perdió la condición de ciudad limpia!. Acámbaro requiere ser otra vez una verdadera localidad limpia. Ojalá.



La basura acumulada durante el día y la noche en calles y avenidas ofrece una mala imagen urbana de Acámbaro. Desde hace años, se ha perdido la condición de “ciudad limpia”.



Para concluir con el tema de la entrega del Premio Nobel de la Paz a Corina Machado, es de agregarse que el galardón es el más importante que se entrega cada año en Oslo, por encima de otros como el de Química y el de Medicina. Por eso, es muy buscado y apreciado a nivel mundial. Lamentablemente, el Premio se ha convertido en una especie de “manzana de la discordia” gracias a Trump, que lo pide y lo exige, pese a sus mentiras de ser el promotor de la paz, ya que muy al contrario, es el principal impulsor de la maquinaria de guerra en el planeta para favorecer a las élites ambiciosas y corruptas. El Presidente de Estados Unidos seguirá insistiendo en los próximos años en recibir el galardón y muy seguramente, como sucede en estos casos, no faltarán lacayos, rasterreros, que lo propongan como sucedió con la FIFA. Este Organismo del fútbol, como se recordará, entregó cinicamente el “Premio FIFA de la Paz” al enfermo social del mandatario, quien tiene una obsesión por recibir el Nobel. Trump es el ejemplo de muchos otros que existen y que con una actitud igual, buscan “premios” para justificarse de que no hacen nada, al igual que ‘llenar’ su vacío existencial. Gachos!. Por fortuna, Corina Machado lo recibió en el 2025 y es un buen símbolo de la lucha social para lograr la democracia, la libertad y la paz en Venezuela. Excelente!. Bueno y por hoy y si tienen tele digital, ahí se ven. Suerte y hasta la próxima. Saludos!.